



# W A R T A SanMaRe

PAROKI SANTA MARIA REGINA - BINTARO JAYA

Alamat sekretariat Paroki : Jl. MH Thamrin, Kavling B2 no. 3, CBD Bintaro Jaya sektor 7  
Telepon : 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

### Misa Harian:

Senin s/d Jumat 06.00 WIB

### Hari Sabtu :

17.00 WIB

### Hari Minggu :

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

### Misa Jumat Pertama :

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

### Adorasi Ekaristi:

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Senin, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo A.S. Gunawan, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB  
Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.

### Website:

[www.parokisanmare.or.id](http://www.parokisanmare.or.id)



**Facebook Group:**  
SanMaRe

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:  
[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

28 Mei 2017

Tahun VIII – No. 22

## Temu Alumni Emmaus Journey Dalam Persekutuan Mewartakan Kebangkitan



Dengan tema **Kembali ke Yerusalem**, para alumni Emmaus Journey (EJ) SanMaRe untuk pertama kalinya bereuni di Aula Gereja, pada Sabtu, 20 Mei 2017. Mereka adalah umat awam yang berasal dari pelbagai bidang pelayanan gereja, antara lain: pengurus lingkungan, katekis, guru BIA/BIR, fasilitator lingkungan, Legio Maria, dekorasi gereja, dan yang lain.

Acara ini dihadiri dan didukung oleh Rm Gunawan dan Bp Prasetya (inisiator Emmaus Journey di Indonesia). Selain para emauser (sebutan alumni EJ), hadir juga pengurus Emmaus Journey dan tim fasilitator dari Santa Monika BSD, serta alumni Emmaus Journey gereja tetangga yang beraktivitas di SanMaRe.

Dalam kata sambutannya, Rm Gunawan menyampaikan bahwa komunitas Emmaus Journey sangat membantu tugas Gereja dalam Pewartaan Injil. Alasannya adalah komunitas Emmaus Journey sudah terbiasa membaca Kitab Suci dan terlatih menjalin relasi yang erat dengan Tuhan Yesus yang mereka kenal dari Kitab Suci. Selain itu, sebagai orang Katolik mereka tidak lagi merasa rendah diri ketika bergaul dengan saudara-saudara Kristen Protestan.

Emmaus Journey adalah pelayanan pemuridan dan pewartaan katolik. Kegiatan Emmaus Journey serupa dengan Kursus Evangelisasi Pribadi (KEP) atau Penyegaran Iman Katolik (PIKAT). Bedanya kegiatan Emmaus Journey tidak diselenggarakan secara massal tapi dalam rupa kelompok-kelompok kecil studi kitab suci, yang berjumlah 6 orang-10 orang. Mereka berkumpul seminggu sekali dan sampai akhir sekuruh kegiatan ada 37 kali pertemuan.



Di luar pertemuan mingguan, setiap peserta didorong untuk membangun relasi yang erat dengan Tuhan Yesus dengan membaca Kitab Suci setiap hari dan menulis jurnal tanggapan pribadi atas kutipan bacaan yang mengena di hati. Sedangkan pada pertemuan mingguan, para peserta berkumpul untuk membagikan jurnal pribadi, mengupas isi buku bacaan yang disediakan dan, bila ada, membagikan pengalaman iman terkait dengan tema pertemuan.

Dari kesaksian para peserta, mereka yang tekun dan bersungguh-sungguh telah memetik banyak manfaat dari proses pemuridan dan pewartaan ini.

*Pertama*, melalui pengenalan akan hidup dan karya Yesus mereka menemukan rencana Allah atas hidup mereka. Kedua, karena relasi yang mendalam dengan Tuhan mereka berkelimpahan buah-buah roh seperti kasih, damai, kemurahanhati, kesabaran, dst. Ketiga, karena rajin melayani Tuhan lewat bidang-bidang yang mereka pilih sendiri, mereka mengalami sukacita pribadi dan dalam keluarga.

Sama seperti tema pertemuan ini, tujuan pelayanan pemuridan dan pewartaan Emmaus Journey adalah **Kembali ke Yerusalem**. Apa maksudnya? Sesuai dengan namanya, spiritualitas Emmaus Journey terinspirasi oleh kisah perjalanan dua murid ke Emaus (Luk 24:13-35).

Dua murid itu "kabur" dari komunitas murid-murid Yesus karena kecewa atas kematian Yesus yang mereka sebut Kristus dan merasa tidak ada gunanya lagi mengikuti Dia. Namun Yesus mengerti alasan mereka meninggalkan komunitas. Tanpa mereka kenali, Ia menyertai perjalanan mereka ke Emaus dan menjelaskan isi Kitab Suci tentang rencana Allah sehingga hati mereka berkobar-kobar karenanya.

Pada akhir perjalanan, saat mereka sampai di rumah dan hari sudah mulai malam, mereka mendesak Yesus supaya singgah di rumah mereka. Usaha ini berbuah manis. Saat mereka mengundang Yesus hadir dalam hidup mereka, maka Ia pun mengundang mereka untuk masuk ke dalam misteri Ekaristi. Ketika Yesus memecah-mecahkan roti mata mereka menjadi terbuka sehingga mereka mengenali-Nya.

Seketika itu juga segalanya berubah. Sikap batin mereka berubah seratus delapan puluh derajat meskipun Yesus sudah tidak kelihatan lagi. Mereka yang awalnya murtad karena meninggalkan komunitas akhirnya bertobat dengan Kembali ke Yerusalem. Pemahaman atas rencana Tuhan dan roti yang diberikan Yesus telah mendorong mereka *kembali ke persekutuan para murid* untuk *mewartakan kebangkitan-Nya*.

Apakah Anda mengalami kekeringan rohani dan tidak tahu rencana Allah atas hidup Anda? Atau ingin memiliki hidup rohani yang mantap tapi tidak tahu caranya? Dapatkan pengalaman iman yang serupa dengan pengalaman kedua murid itu dalam Emmaus Journey! Mari bergabung dengan teman-teman yang rindu mengalami transformasi hidup sebagai murid Tuhan Yesus. .\*\*\* (Ditulis oleh Tim EJ SanMaRe)

## Ziarek Lingk. St. Thomas Rasul (Wil VI) ke Jawa Tengah Menambah Kekaguman, Mengakrabkan Hubungan Batin

Sejak awal tahun 2017 lingkungan Santhora sudah merencanakan ziarah ke Goa Maria di Jawa Tengah dan sekaligus rekreasi bersama di bulan Mei (bulan Maria). Pelaksanaannya berlangsung dari tgl 11 – 14 Mei 2017.



Hari ke-1: Melalui persiapan yg cukup matang, rombongan yang berjumlah 21 orang berangkat tepat pukul 04.00 dari Villa Bintaro Indah menuju **Goa Maria Ratu Besokor di Weleri**. Namun karena ada berita duka dari keluarga salah satu peserta ziarah, akhirnya 2 orang pulang kembali ke Jakarta, sehingga perjalanan sempat tertunda beberapa lama di Cirebon.

Sampai di Goa Maria Ratu Besokor di Weleri kami beristirahat sebentar dan berdoa bersama, setelah itu kami melanjutkan perjalanan ke rumah retreat Pangesti Wening di Ambarawa untuk beristirahat. Malam itu kami berdoa bersama/ berdevosi kepada Bunda Maria

Hari ke-2: Keesokan harinya kami menuju Candi Gedong songo dimana kami sempat melakukan trekking sejauh 2,4 km. Pemandangan di sekitarnya sangat indah dan setelah itu kami kembali ke rumah retreat untuk persiapan **ke Goa Maria Kerep di Ambarawa** dimana terdapat patung Bunda Maria terbesar di Asia Tenggara. Di sana kami berdoa bersama....

Perjalanan dilanjutkan ke **Goa Maria Rosa Mystica di Salatiga** dan hari itu diakhiri dengan beristirahat di hotel di dekat Malioboro/ acara bebas...

Hari ke-3: Pagi hari kami meluncur ke **Gereja Ganjuran di Bantul** dengan arsitektur Jawa yang kental , dan setelah itu dilanjutkan ke Candi Prambanan ...

Dalam perjalanan pulang ke rumah kami menyempatkan untuk berziarah ke **Goa Maria Kaliori** di Purwokerto, Goa yang sangat indah dan tenang untuk berdoa bersama..

Secara keseluruhan perjalanan diwarnai kemacetan di beberapa titik yang menyebabkan ada beberapa tempat yang tidak bisa kami kunjungi.

Namun kesempatan berziarah bersama, mengunjungi candi-candi... menambah kekaguman kita akan kebesaran Tuhan dan mengakrabkan hubungan batin antar-peserta dan rasa persaudaraan diantara peserta makin kuat dan semoga juga menumbuhkan iman kita untuk terus menghasilkan buah buah kasih dan mewartakan kasih-Nya.\*\*\*



## Berziarah ke Gua Bunda Maria Hati Kudus

Mengisi pertemuan bulan Mei yang adalah bulan Maria, anak-anak Ayo Sekolah Ayo Kuliah (ASAK) tingkat TK, SD dan SMP Sanmare mengadakan Ziarah ke Goa Maria Bunda Hati Kudus Paroki St. Nikodemus, Ciputat pada Minggu, 14 Mei 2017.

Usai santap siang dengan saling berbagi bekal yang di bawa dari rumah masing-masing, anak-anak ASAK mengawali Ziarah dengan Jalan Salib.

Setiap anak mendapat giliran mebacakan narasi untuk tiap perhentian. Namun beberapa anak-anak tampak canggung karena baru pertama kali mengikuti kegiatan seperti ini. Selesai Jalan Salib dilanjutkan dengan doa Rosario bersama.



Suasana hening, sejuk dan asri dari Goa Maria Bunda Hati Kudus yang diresmikan pada 17 Mei 2012, turut mendukung kekhusyukan anak-anak ASAK dalam menuntaskan doa Rosario siang itu. "Aku senang banget ikut pertemuan ASAK. Tambah pengalaman iman," komentar Patrick, siswa kelas VII

"Tambah teman," timpal Edel, siswa kelas V

"Asyik-asyik permainannya," sambung, Sisil kelas III

Puji Tuhan bila nyatanya pertemuan pendampingan untuk anak-anak ASAK tingkat TK, SD, SMP yang diadakan sebulan sekali sungguh dirasakan manfaatnya oleh anak-anak ASAK. Sebab untuk itulah pendampingan ini dilaksanakan. (Tim ASAK).

### Penerimaan Sakramen Krisma

Telah dibuka pendaftaran penerimaan Sakramen Krisma tahun 2017. Persyaratan dan prosedur pendaftaran melalui pengurus lingkungan.

- Minimal harus sudah duduk di kelas II SMP atau sudah berumur 14 tahun sebelum tanggal 12 November 2017.
- Mengisi formulir pendaftaran, yang bisa diambil di sekretariat paroki atau ketua lingkungan.
- Menyerahkan formulir pendaftaran disertai fotokopi surat baptis katolik dan kartu keluarga ke pengurus lingkungan.



Pendaftaran peserta ditutup pada 9 Juli 2017. Penerimaan Sakramen Krisma di Gereja SanMaRe-Bintaro Jaya, direncanakan akan dilaksanakan pada 12 November 2017. Bagi umat Sanmare yang belum menerima Sakramen Krisma, diharapkan dapat segera mendaftarkan diri ke pengurus lingkungan, karena tempat terbatas.

## JADWAL DAN PETUGAS NOVENA PENTAKOSTA

HARI	TANGGAL & WAKTU	TEMA	PASTOR	PETUGAS
1	JUM'AT 26/05/2017 19.30 WIB	<b>"ROH KUDUS Membawa Sukacita dan Kebenaran"</b>	Alp. Setya Gunawan, Pr.	WILAYAH 4
		Sesungguhnya kamu akan menangis dan meratap, tetapi dunia akan bergembira, kamu akan berdukacita, tetapi dukacitamu akan berubah menjadi sukacita (Yoh. 16: 20)		
2	SABTU 27/05/2017 17.00 WIB	<b>"ROH KUDUS Meneguhkan Semangat untuk Lebih Mengasihi Sesama Manusia"</b>	Sylvester Nong, Pr.	WILAYAH 5
		Sebab Bapa sendiri mengasihi kamu, karena kamu telah mengasihi Aku dan percaya, bahwa Aku datang dari Allah (Yoh. 16: 27)		
3	MINGGU 28/05/2017 17.00 WIB	<b>"ROH KUDUS Memberikan Sukacita Bagi yang Bertekun di Dalam PemeliharaanNYA"</b>	Benny Susetyo, Pr.	WILAYAH 7
		Berbahagialah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu. (1Ptr 4: 14)		
4	SENIN 29/05/2017 19.30 WIB	<b>" ROH KUDUS Memberikan Kekuatan dalam Ketidakadilan Melalui Rahmat Pembaptisan"</b>	Anton Baur, Pr.	WILAYAH 8
		Semuanya itu Kukatakan kepadamu, supaya kamu beroleh damai sejahtera dalam Aku. Dalam dunia kamu menderita penganiayaan, tetapi kuatkanlah hatimu, Aku telah mengalahkan dunia (Yoh. 16: 33)		
5	SELASA 30/05/2017 19.30 WIB	<b>"ROH KUDUS Sumber Kekuatan untuk Melayani Sesama"</b>	Harno, SX	WKRI
		Dengan segala rendah hati aku melayani Tuhan (Kis.20: 19a)		
6	RABU 31/05/2017 19.30 WIB	<b>"ROH KUDUS Menggerakkan Setiap Hati Untuk Peduli Kepada Sesama"</b>	Yakobus, SX.	LEGIO
		Bersukacitalah dengan orang yang bersukacita dan menangislah dengan orang yang menangis! Hendaklah kamu sehati sepikir dalam hidupmu bersama (Rm. 12: 15-16b)		
7	KAMIS 01/06/2017 19.30 WIB	<b>"ROH KUDUS Mengatasi Segala Perbedaan"</b>	Sutiyo, SX.	WILAYAH 1
		Aku telah memberikan kepada mereka kemuliaan, yang Engkau berikan kepada-Ku, supaya mereka menjadi satu, sama seperti kita adalah satu (Yoh. 17: 22)		
8	JUM'AT 02/06/2017 19.30 WIB	<b>"ROH KUDUS Mengutus dan Memberi Kekuatan untuk Mengikuti YESUS"</b>	Sylvester Nong, Pr.	WILAYAH 2
		Sesudah mengatakan demikian ia berkata kepada Petrus "ikutlah Aku" (Yoh. 21: 19b)		
9	SABTU 03/06/2017 17.00 WIB	<b>"ROH KUDUS Memampukan Kita Menjadi Saksi Kristus yang Makin Adil, Makin Beradab"</b>	Alp. Setya Gunawan, Pr.	WILAYAH 4
		Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita (Roma 8: 26a)		

**Gereja Santa Maria Regina, Paroki Bintaro Jaya**  
menyelenggarakan

**Program Persiapan Perkawinan**

# **Membangun Rumah Tangga (MRT)**

(dahulu Kursus Persiapan Perkawinan)



diselenggarakan pada:

**Tanggal 22-23 Juli dan 25-26 Nopember 2017**

**Biaya Rp. 400.000,- /pasang**

Pendaftaran dan keterangan lebih lanjut dapat menghubungi :

Sekretariat Paroki : Sdr. Yulius - 021 745 9715

Seksi Kerasulan Keluarga : Ibu Christine - 0816 1879 949



**Gereja SANTA MARIA REGINA Bintaro Jaya**  
**Seksi Kerasulan Keluarga**

Jl. MH. Thamrin Kav. B No. 03, CBD Bintaro Jaya Sektor 7  
TANGERANG SELATAN  
Telepon : 021-7459715-16 | Faksimili : 021-7459717



## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI RAYA PENTAKOSTA, 04 Juni 2017</b>  <b>Bacaan:</b> Kis. 2:1-11; Mzm. 104: 1ab, 24ac, 29bc-30, 31, 34; 1Kor. 12:3b-7,12-13; Yoh. 20:19-23.  <b>Saran Nyanyian:</b> PS. 565, PS 828, PS 569, PS 964, PS 572, PS 573, PS 575</p>	<p><b>Minggu Biasa X, HARI RAYA TRITUNGAL MAHAKUDUS, 11 Juni 2017</b>  <b>Bacaan:</b> Kel. 34:4b-6,8-9; MT Dan. 3:52,53,54,55,56; 2Kor. 13:11-13; Yoh. 3:16-18.  <b>Saran Nyanyian:</b> PS. 580, 835, 964, 581, 578, 582</p>
<p><b>Sabtu, 03 Juni 2017, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 4</b>  <b>Pemazmur:</b> Evan Reynaldo Willyanto  <b>Putra/i Altar:</b> Antonius Adrian Nathaniel, Benedicta Aurelia Virenze, Maria Aurelia Larasati Hendrarto, Maria Audriana Saraswati, Emmanuela Kristina, Timotius Patrick Lie Leonard, Maria Marcella Dwi Oliviani, Immanuel Radityo Dergio, Mikael Josafat, Karel Charlie Nikola, Gregoria Galina Gaea, Theresia Aurora Rosarian Adliana  <b>Prodiakon:</b> Alfonsus Haryanto, Yohanes Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi, Willem Dagi, Yoseph Martahan Sitorus</p>	<p><b>Sabtu, 10 Juni 2017, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 8</b>  <b>Pemazmur:</b> Marietta Pangaribuan  <b>Putra/i Altar:</b> Dylan Alexander Christanto, Maria Ajeng Cipta Wening, Theresia Carissa Indurasmu, Nathanael Eldrian Rumawas, Brigita Sandhi Krama Wijaya, Angeline Viola Putri Adita, Josephine Afra, Helena Amithya da Rato, Mikhael Abhiseka Pramono, Teresa Alana Dewi, Virgilius Divo Raphael, Judith Kiara Kanakamaya  <b>Prodiakon:</b> Yadi Djuhandi, Maria Yoke Edna, Saras Damai Susetyo, Irwan Wijaya, Yustinus F. Irijayanto, Prima Widi Hatmi, Fransiskus P. Narendra, Haryono Widarta</p>
<p><b>Minggu, 04 Juni 2017, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 5</b>  <b>Pemazmur:</b> Grace Simon  <b>Putra/i Altar:</b> Catarina Jennifer Juwana, Benediktus Albert Chandra, Bartholomeus Nicholas Ananta Haryono, Agnes Chiara Amabel Trigina, Fransiskus Arya Kusuma Aji, Florentia Lentera Kasih Rosari, Sergij Adyadira Riano, Natalia Sekar Dinda Kartika, Gregorius Febrian Winto, Judith Vanessa Rahmadi, Fransisca Vania Rahmadi  <b>Prodiakon:</b> Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno Hapsari, Yustinus T. Mudjihardjo, Kamilus Arifin</p>	<p><b>Minggu, 11 Juni 2017, pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 1</b>  <b>Pemazmur:</b> Berlina Tjitradinata  <b>Putra/i Altar:</b> Fransisca Mariana Rasendrya Z., Brigitta Merlyn Bulu, Eudes Pendar Gandlewa Hening, Honoratus Pavel Galis Hening, Andreas Mado Laba, Zidane Tirta Nugraha, Jovan Santoso, Michael Massimo, Patricia Dias Riandari, Fortunatus Narendra Nathapandya, Ferdinand Dhanendra T., Maria Kiara Anindita  <b>Prodiakon:</b> Soetojo Dharmadi, Grace Theresia Supit, Bambang Sulisty P., Hadi Susanto, George Pangemanan, Ping Julianto Widjaja</p>
<p><b>Minggu, 04 Juni 2017, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: WILAYAH 6</b>  <b>Pemazmur:</b> Giacinta Maretha Prita Pradita  <b>Putra/i Altar:</b> Immanuel Xestospongiamura, Yohana Emarina, Dorothea Bening Larasati, Antonius Totonafu Harefa, Michael Cathney, Maria Carolina Itu Leba, Odilia Garyn Rossa Jessica, Maria Carmelita Ome Leba, Rafael Christian, Kevin Bagas K., Laurentius Melvin Pratama, Gabriel Randall W  <b>Prodiakon:</b> Hartawan Makmur, Esther Meinelsa Manurung, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Yuniriyanto,</p>	<p><b>Minggu, 11 Juni 2017, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan Tatib: Gaudium Laudate &amp; Gabungan</b>  <b>Pemazmur:</b> Theresia Widiningtyas (Ning)  <b>Putra/i Altar:</b> Gregorius Rio Alfrian, Nicolas Yabes Condi, Theodorus Albert Winata, Santos Ferdinand Tambunan, Bernadette Nathania Sukieche, Helena Keren Imanuela, Kerri Maria Gunawan, Gabriel Randall W, Maria Marcella Dwi Oliviani, Gabriela Fawnia Santosa, Franzeska Sandrina Regita Cahyani, Noel Ruben Guido Sagala  <b>Prodiakon:</b> Agustono Widjaja, Agnes Bertha Tabarani, Thomas Erwin Kurniawan, Heribertus</p>

Floribertus Rismantoro, Agnes A. Sayan Rampisela, Maryono Suwargo, Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Santosa, Bayu Rajasa, Didi Hartanto, Joachim Sulisty, Gregorius Suyanto Utomo, Albertus Sugianto Supriadi, Romualdus Ponidjan, Probel Gultom, Metty Suprapti, Royandi Ernestus DP, Georgino Godong, Arden Andreas Barus, Veronika Kani, Joannes Suharno, Wahid Gunawan

Darno, Daniel Bala Batti, Tjhong Vincentius, I. Y. Supriyanto, F. A. Soedjarno, Hendrawan Thiodorus, Gunawan Gunarso, Willem Dagi, Helfina M. Tisnakusuma, Alfonsus Haryanto, Yohanes Budi Purwanto, Agus Munandar, Lily Irene Tantra, Yohannes Pudjiastoto, Saly Listiyadhi, Donanta Octaviardi, Yoseph Martahan Sitorus, Didik Wiryawan AP, Yuliana Yelly, Indri Prijatmodjo, Anna Retno Hapsari

**Minggu, 04 Juni 2017, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib: WILAYAH 7**

**Pemazmur:** Ignatius Eddy Wijaya Harijanto

**Putra/i Altar:** Eugenia Puspa Pitaloka, Maria Natania Pangastuti, Joanna Carmely Gloria, Titus Mahatma Ekapandya, YM Jonathan Glenn Paskalis, Ignatius Arthur Bagaskara, Valentinus Ayodya Koesyudawisama, Dominique Gabriella Da Silva, Patricia Quina Gita Naviri, Albertus Alexander Goenawan, Christopher Satrio Binatoro, Rafael Micha Keitaro

**Prodiakon:** Hesti Purbaningsih, Johannes Sumardi, Fifi Amaliawaty, Yosep Yendi, Lucas Hanifa Natahusada, Yasinta Fatmawati, Cynthia Catharina, Agung Wahyu Wibowo, Agustinus Fadjar AS, Paul August Liqui, Florentina Ratna Supeni H., Dwi Respati, Petrus Lazarus Mardjono, Adrianus Nggala

**Minggu, 11 Juni 2017, pukul: 17.00**

**Koor dan Tatib: WILAYAH 2**

**Pemazmur:** Brandon Matthew

**Putra/i Altar:** Kevin Bagas K, . Alexandra Ashley Soeterdy, Maria Fransiska Chelsea Novelia Prodigma Gunawan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Agata Anjani Cita Permata Kusuma, Theresia Avilla Revabelle Maharani, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, Abraham Arindra Sarwonawadya, Dennise Joyliem, Maximilian Guido Yosa Adiyatma, Elisabeth Anggitasari Hartawan

**Prodiakon:** Yustinus T. Mudjihardjo, Esther Meinelsa Manurung, Hartawan Makmur, Gatot Kusumo Atmojo, Heru Yuniriyanto, Floribertus Rismantoro, Albertus Sugianto Supriadi, Maryono Suwargo, Jozs Juswanto, Agustinus Darmawan, Rinto Setiono, Heru Santosa, Bayu Rajasa, Didi Hartanto

## ✂ PENGUMUMAN ✂

1. **Penutupan bulan Maria** akan diadakan pada hari Rabu, 31 Mei 2017 pukul 18.30 diawali dengan doa Rosario di depan Gua Maria dilanjutkan dengan Misa di Gereja, Mohon kehadiran umat.
2. Dalam rangka menyambut hari raya Idul Fitri, Wanita Katolik Republik Indonesia (WKRI) SanMaRe akan mengadakan **Pasar Murah** pada hari Minggu, 11 Juni 2017. Untuk itu, apabila Bapak/Ibu mempunyai barang yang sudah tidak terpakai dan layak pakai (baju, tas, sepatu, mainan dll) bisa diserahkan ke Sekretariat Gereja SanMaRe paling akhir pada hari Jumat 9 Juni.



**IKLAN BARIS** – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id